



De publicación inmediata: 05/09/2021

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

**TRAS VISITAR A LAS COMUNIDADES AFECTADAS POR LAS INUNDACIONES PROVOCADAS POR IDA, LA GOBERNADORA HOCHUL FIRMA UNA SOLICITUD PARA LA DECLARACIÓN DE CATÁSTROFE GRAVE ACELERADA**

*La solicitud procura obtener alivio financiero federal para los gobiernos locales y los neoyorquinos; una vez que se apruebe, la declaración brindará asistencia individual y pública a los neoyorquinos que estén recuperándose de los daños provocados por el ciclón Ida*

*Los neoyorquinos que han sido evacuados, incluidas las familias que no cuentan con seguro, serán elegibles para recibir fondos de asistencia para la vivienda, además de asesoramiento ante crisis, asistencia de desempleo, reparaciones para el hogar y servicios legales*

*La gobernadora Hochul lanza el nuevo centro de recursos en línea disponible en [ny.gov/ida](https://ny.gov/ida) donde los neoyorquinos podrán encontrar información adicional sobre los programas de asistencia disponibles y el acceso a refugios y alimentos*

*La gobernadora Hochul destina \$378 millones de fondos otorgados previamente por la Agencia Federal para el Manejo de Emergencias (FEMA, por sus siglas en inglés) para la mitigación de riesgos a fortalecer la infraestructura del estado de Nueva York y protegerla de los eventos meteorológicos extremos*

*Las oficinas del Departamento de Servicios Financieros ubicadas en Yonkers, Mamaroneck y los cinco distritos de la Ciudad de Nueva York, incluido East Elmhurst, asistirán a los neoyorquinos que presenten reclamos al seguro*

*Hay fotos de las visitas de la gobernadora a las comunidades afectadas en East Elmhurst disponibles [aquí](#) y [aquí](#); en Inwood, [aquí](#); en Mamaroneck, [aquí](#); en Yonkers, [aquí](#); y en Staten Island, [aquí](#)*

Luego de visitar a las comunidades afectadas por las inundaciones provocadas por el ciclón Ida, la gobernadora Kathy Hochul firmó hoy una solicitud para el presidente Biden a fin de obtener una declaración de catástrofe grave acelerada. Con la aprobación presidencial, la declaración brindará asistencia individual y pública a los neoyorquinos elegibles que estén recuperándose de los daños provocados por la tormenta. Mediante la solicitud de declaración, la gobernadora pide que los

neoyorquinos que fueron evacuados o que sufrieron daños como consecuencia de la tormenta, incluidos quienes no tenían seguro contra inundaciones, reciban la asistencia necesaria. La gobernadora también anunció el lanzamiento de un nuevo centro de recursos en línea para los neoyorquinos afectados, disponible en [ny.gov/ida](https://ny.gov/ida). El centro ofrece información sobre los programas de asistencia disponibles y los sitios donde obtener servicios, como refugios y acceso a alimentos. La información del sitio se irá actualizando a medida que haya más recursos disponibles para los neoyorquinos. Además, el estado se asoció con la Ciudad de Nueva York para apoyar los Centros de Servicios de Recuperación tras Ida. Estos centros cuentan con el apoyo de funcionarios electos que representan a las comunidades afectadas y ofrecerán información sobre todos los recursos y la asistencia disponibles.

La gobernadora Hochul también ordenó que se destinen \$378 millones otorgados previamente por la FEMA como fondos de mitigación de riesgos a fortalecer la infraestructura del estado de Nueva York y protegerla de los eventos meteorológicos extremos.

"Los neoyorquinos aún están recuperándose del daño en todas las comunidades de la Región Sur del estado, y esta solicitud que firmé y presenté ante el presidente Biden puede garantizar la obtención de los recursos financieros que corresponden a los neoyorquinos que sufrieron una devastación inimaginable como consecuencia de la tormenta", **manifestó la gobernadora Hochul**. "Vi en persona el dolor y el desconsuelo de estas familias; prometo no olvidarlas y garantizar que reciban los recursos necesarios para recuperarse. Nuestros equipos de recuperación y apoyo siguen en el terreno reforzando nuestros esfuerzos por la restauración hasta que los neoyorquinos puedan volver a ponerse de pie".

Una declaración de catástrofe grave daría lugar a la obtención de asistencia financiera del gobierno federal, lo que permitiría que las comunidades locales y los neoyorquinos individuales sigan recuperándose. La ayuda incluye fondos para medidas de protección ante emergencias, remoción de escombros y reparaciones en edificios e infraestructura públicos, así como apoyo directo a las personas y los propietarios de viviendas. También es posible que los neoyorquinos reciban fondos para solventar otras necesidades serias y otros gastos provocados por la catástrofe en propiedades no aseguradas o subaseguradas, como reparaciones o reemplazo de la propiedad personal, o fondos para mudanza y almacenamiento, para atención dental o médica y para cuidado de niños. Los propietarios de viviendas y los inquilinos deben hacer todos los esfuerzos posibles para documentar sus pérdidas.

Si se aprueban, los propietarios de viviendas elegibles trabajarán directamente con la FEMA para obtener los fondos. La asistencia puede incluir fondos para unidades de vivienda temporales, reparaciones a viviendas y vías de acceso de vehículos, consejería ante crisis, asistencia de desempleo y servicios legales.

Aun cuando los socorristas de Nueva York y los equipos de manejo de emergencias permanecen en el lugar para ayudar a los socios locales con las operaciones de

respuesta ante tormentas, la Oficina de Seguridad Nacional y Servicios de Emergencia (DHSES, por sus siglas en inglés) del estado de Nueva York envió especialistas para evaluar los daños a fin de solicitar la ayuda federal ante catástrofes. El estado siguió en contacto constante con la FEMA y con los socios locales durante este proceso para impulsar una revisión acelerada de los organismos federales una vez finalizadas las evaluaciones preliminares de los daños.

Como resultado de estos esfuerzos, solo en los primeros días de las evaluaciones, los expertos estatales y federales han estimado que esta tormenta causó daños a la infraestructura y la propiedad pública por más de \$50 millones. Se procura que los fondos para apoyar la restauración de la infraestructura pública sean a través del Programa de Asistencia Pública de la FEMA, que proporciona un reembolso a los gobiernos locales después de que el presidente declara una catástrofe, por gastos en los que se incurre a causa de la remoción de escombros y la implementación de medidas de protección de emergencia, la reparación y reconstrucción de infraestructura pública dañada, como carreteras, escuelas, puentes, parques, hospitales, estaciones de policía, estaciones de bomberos, plantas para el tratamiento de agua y aguas residuales, entre otras instalaciones públicas.

Además, la gobernadora solicita fondos federales a través del Programa de Asistencia Individual de la FEMA para 14 condados. Este programa brinda apoyo directo a las personas y a los hogares. Mediante el proceso inicial de evaluación de daños, los especialistas estatales, locales y federales determinaron que más de 1.200 residencias sufrieron daños.

La gobernadora está alentando a los funcionarios locales de los condados afectados a que trabajen junto con los directores de Emergencias del condado para presentar las necesidades de recursos directamente a NY Responds (Nueva York Responde), el sistema en Internet del estado que permite tanto a los gobiernos locales como a las agencias estatales presentar y compartir información importante y pedidos de recursos en relación con la emergencia.

Bajo la directiva de la gobernadora Hochul, los recursos de respuesta ante emergencias de las agencias estatales aún se encuentran en el terreno según sea necesario para ayudar a los socios locales con las tareas de limpieza y restauración. Los socorristas estatales y locales siguen ocupados ayudando a los gobiernos locales en las operaciones de respuesta a la tormenta y limpieza.

## **Actividades de respuesta de las agencias en curso**

### **Departamento de Servicios Financieros**

El Centro Móvil de Comando del Departamento de Servicios Financieros funcionará de 9 a. m. a 5 p. m. todos los días, en ubicaciones selectas de los condados contemplados en la declaración de emergencia que se vieron afectados por el ciclón Ida hasta que esto ya no sea necesario. Las unidades móviles les brindarán a los neoyorquinos información sobre seguros relativa a la cobertura de las pólizas por pérdidas y les dará sugerencias

sobre cómo documentar sus pérdidas y proteger su propiedad. No es necesario programar una cita y, si la persona no puede asistir presencialmente, puede obtener ayuda llamando a la Línea Directa para Catástrofes del departamento al 800-339-1759, todos los días, de 8:30 a. m. a 4:30 p. m. o accediendo al sitio web del departamento en [https://www.dfs.ny.gov/consumers/help\\_for\\_homeowners/disaster\\_flood](https://www.dfs.ny.gov/consumers/help_for_homeowners/disaster_flood).

El DFS actualmente está analizando oportunidades para ampliar la presencia de sus equipos y recursos en los lugares afectados.

### **Oficina de Seguridad Nacional y Servicios de Emergencia**

La DHSES sigue coordinando las tareas de respuesta con nuestras agencias socias e nivel local, estatal y federal. El Centro de Operaciones de Emergencia del estado se encuentra activo y está en contacto con las agencias estatales involucradas en las misiones de limpieza. Los equipos de la DHSES están en el terreno apoyando estos esfuerzos y seguirán brindando recursos adicionales a los gobiernos locales y a los administradores de emergencias de los condados durante todo el proceso.

### **Departamento de Conservación Ambiental (DEC, por sus siglas en inglés)**

Mediante el uso de drones y otras tecnologías, los oficiales de la Policía del Departamento de Conservación Ambiental, los guardas forestales, los expertos en manejo de emergencias, el personal de auxilio ante derrames y otro personal adicional siguen evaluando el impacto de la tormenta tras el paso de Ida, incluido el daño potencial a la infraestructura de aguas residuales, los derrames de petróleo y la integridad de represas y diques.

El DEC les recuerda a los neoyorquinos que, si el agua acumulada por las inundaciones se contamina con petróleo, químicos u otros materiales peligrosos, deben llamar a la línea directa para derrames del DEC (1-800-457-7362) <https://www.dec.ny.gov/chemical/87175.html>.

### **Departamento de Servicios Públicos (DPS, por sus siglas en inglés)**

Las empresas de servicios públicos de Nueva York cuentan con aproximadamente 6.000 trabajadores disponibles para realizar tareas de evaluación de daños, respuesta, reparaciones y restablecimiento de los servicios en todo el estado. El personal del DPS sigue vigilando el funcionamiento de los servicios durante la restauración posterior a la tormenta y se asegurará de que las empresas de servicios públicos envíen las dotaciones adecuadas a las regiones que hayan resultado más afectadas. El principal enfoque de la restauración tras la tormenta son las secciones de la Región Sur del estado que se vieron más gravemente afectadas por la tormenta.

### **Departamento de Transporte (DOT, por sus siglas en inglés)**

El Departamento de Transporte tiene más de 3.150 trabajadores que están ayudando a reabrir de forma segura las carreteras afectadas y a garantizar que estas sean seguras para todos los usuarios.

## **Policía del estado de Nueva York**

La Policía del estado de Nueva York ha ordenado a todos los oficiales que vigilen de cerca las condiciones para detectar cualquier problema. El personal adicional se desplegará en las áreas afectadas según sea necesario. Se encuentran en funcionamiento todos los vehículos de doble tracción y todos los vehículos especiales, entre ellos, vehículos utilitarios.

###

Más noticias disponibles en [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)